

30.05.2003 - 10:58 Uhr

## Cesser enfin de se renvoyer la balle! - Appel de l'Aide Suisse contre le Sida aux participants au Sommet d'Evian

Zurich (ots) -

Le sida est un des points à l'ordre du jour de la rencontre des sept pays les plus industrialisés du monde et de la Russie qui se tiendra à Evian, sur les rives du Lac Léman. L'Aide Suisse contre le Sida demande aux gouvernements de cesser de se renvoyer la balle et de rechercher des solutions réalisables afin que dans le monde entier il soit possible aux personnes qui en ont besoin d'accéder aux médicaments pouvant les sauver. Pour cela, il faut que tous les acteurs en jeu fassent preuve d'un certain courage.

On ne peut déléguer la responsabilité de la progression de l'épidémie du sida. Cette responsabilité concerne d'une part les Etats-Unis, qui jusqu'ici ont fait obstacle à une réglementation sensée dans le domaine des brevets et ont posé à l'octroi de subventions des conditions irréalistes, telles que la propagande pour l'abstinence sexuelle, d'autre part les pays européens dont les versements au Fonds mondial de lutte contre le sida, la malaria et la tuberculose demeurent insuffisants. Mais il appartient aussi aux états africains les plus touchés, dont certains seront également présents au sommet d'Evian, d'assumer leur responsabilité. En effet, sans la volonté déterminée des gouvernements de prendre le problème en main, la prévention n'avancera pas dans ces pays.

On compte dans le monde 42 millions de personnes séropositives, dont les trois quarts vivent en Afrique où les médicaments anti-sida ne sont pas disponibles. La maladie est une menace grave, car elle emporte la population active qui forme le fondement de la société. Or, lorsque cette couche centrale s'effondre dans une société, il devient impossible d'assurer la prise en charge des enfants, la formation, les recettes agricoles ou encore la sécurité intérieure. L'implosion d'un continent entier aurait des conséquences dramatiques pour le monde.

L'Aide Suisse contre le Sida fait appel au président de la Confédération Pascal Couchepin, qui assistera de loin au sommet d'Evian, afin qu'il fasse entendre la voix de la Suisse dans ce sens.

Ce texte est également disponible sur Internet, à l'adresse [www.aids.ch/d/ahs/medienmitteilung.php](http://www.aids.ch/d/ahs/medienmitteilung.php) ou, via OTS, sous [www.newsaktuell.ch](http://www.newsaktuell.ch)

Contact:

Christoph Schlatter  
porte-parole de l'Aide Suisse contre le Sida  
case postale 1118  
8031 Zurich  
tél. +41/1/447'11'21  
E-Mail: [christoph.schlatter@aids.ch](mailto:christoph.schlatter@aids.ch)